

possibilité même du danger. En attendant, restez calmes; agissez prudemment sous la conduite de votre Archevêque. Une question comme celle qui vous occupe ne peut être réglée en un instant, il faut du temps; mais il faut enfin que le droit triomphe.

“ Permettez-moi de conclure en vous donnant l'assurance de mes meilleures dispositions et en priant Dieu qu'il vous bénisse ainsi que vos familles et vos amis”.

*Jeudi.*—Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur donne à l'hôtel du gouvernement un grand dîner en l'honneur de Son Excellence. Le dîner est princier; il est digne du distingué visiteur et de l'éducation parfaite de notre honorable Lieutenant-Gouverneur. Mgr l'Archevêque, plusieurs prêtres, l'hon. McMillan, l'hon. U. J. McDonald, des sommités de la finance et du haut commerce assistaient au banquet.

*Vendredi.*— Son Excellence visite plusieurs écoles publiques de Winnipeg. Mgr le Délégué avait été invité par le bureau d'éducation de Winnipeg. Ces messieurs furent charmés de la délicatesse de Son Excellence qui porta un grand intérêt à sa visite.

*Samedi.*— Mgr le Délégué visite l'Académie Sainte-Marie, et ne cache pas la haute admiration qu'il ressent pour l'éducation que l'on donne dans cette maison.

A 5 hrs Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur donne une réception ouverte en l'honneur de Son Excellence. Nous y remarquons les plus haut placés de Winnipeg et de Saint-Boniface, faisant exception cependant pour nos ministres provinciaux qui y brillaient par leur absence. On sait qu'ils sont très forts sur l'article délicatesse et politesse!

*Dimanche.*— Son Excellence nous quitte emportant l'admiration de tous par une bonté, une délicatesse qui n'appartiennent qu'aux grands seigneurs et qui jamais ne se sont démenties. Il emporte aussi nos vœux les plus ardents et les plus sincères pour la réussite de sa haute mission.

Mgr Ritchot, v. g., p. a., le Rév. M. Cherrier, et les RR. PP. George, o. m. i., secrétaire de Mgr l'Archevêque, Guillet, o. m. i., curé de Sainte-Marie; Dorais, o. m. i., principal de l'École Industrielle, accompagnèrent Son Excellence jusqu'au Portage du Rat; l'hon. juge Dubuc se rendit jusqu'à Beauséjour.

Des catholiques de Saint-Boniface et de Winnipeg avaient voulu nombreux saluer une dernière fois Mgr le Délégué Apostolique. Un grand nombre de voitures firent cortège depuis l'hôtel Manitoba jusqu'à la gare où une foule immense se pressait pour voir le Représentant du Pape. Tous voulaient lui donner une dernière poignée de mains. Son Excellence se montra charmante ayant un bon mot pour tous et se prêtant volontiers aux exigences de la foule. De splendides bouquets lui furent présentés par les familles Dubuc, Barrett et Ewart. Un grand nombre de protestants s'étaient rendus à la gare pour présenter leur hommage à Son Excellence.